

Difteria en Guadalupe

Se han registrado en Guadalupe algunos casos de difteria, afortunadamente sin que ninguno presente a la fecha caracteres graves.

Se atribuye esto, como es lógico suponer, a la mala calidad del agua que circula por la cañería del lugar.

Si la Municipalidad no toma medidas serias para cortar ese mal, el Gobierno debe intervenir en ella, pues lo que se está haciendo en aquel lugar es matando paulatinamente a la población, lo que constituye un crimen.

La carretera al Copey

Los trabajos de esta carretera se continúan empeñosamente. Para la próxima semana prepara viaje de inspección el Director General de Caminos D. Roberto Ortiz.

Lo acompañarán algunos amigos que desean conocer aquellos pintorescos lugares.

La escuela en Cinco Esquinas

Dentro de poco se dará principio a los trabajos de construcción de la escuela de Cinco Esquinas.

También se arreglará en breve la plaza del lugar. En todo esto están muy interesados los vecinos, los cuales han ofrecido su decidida ayuda.

LA RIVALIDAD ENTRE FASCISTAS Y COMUNISTAS SE AGRAVA EN TODA ITALIA

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

LOS REVOLUCIONARIOS BRASILEROS OBTIENEN ALGUNOS EXITOS

NUEVA YORK, 17.—Informes llegados de la Argentina dicen que los rebeldes brasileños han capturado algunos lugares en el interior del país, entre ellos algunos puertos fluviales de importancia, tales como Guayra y Méndez dispersando las guarniciones y echándolas sobre la frontera argentina. Los refugiados alemanes de Sao Paulo, llegados a Nueva York, dicen que fueron tremendas las represalias ejercidas por las tropas federales contra los reclutas alemanes enganchados en las filas revolucionarias de San Paulo y que esto se debe especialmente a instigaciones de los instructores militares franceses que operaron en el ejército federal del Brasil.

EN ITALIA REINA MUCHA AGITACION

ROMA.—Se ha producido con los recientes sucesos una agitación general en toda Italia; el gobierno está dispuesto a mantener el orden en el reino del modo más severo. En varias ciudades como en Génova, en Turín y en Bolonia se ejerce el control militar absoluto y los tanques y carros blindados del ejército recorren las calles en previsión de tumultos y desórdenes. Se avisa de algunas otras ciudades del norte que los fascistas se han lanzado contra los comunistas y que éstos están dispuestos a ir a la lucha en todas partes, mostrándose tan agresivos como a raíz del asesinato de Matteotti.

Por teléfono con
el Ministro de Hacienda y Billo

Como en algunos diarios de la mañana se dice que don José María Zeledón (Billo) había sido llamado a ocupar un puesto en la Secretaría de Hacienda, nos permitimos telefonar a don Tomás Soley Güell, quien atento como siempre al punto nos atendió.

—Es verdad, don Tomás, como aseguran, que Billo ha sido llamado a desempeñar un cargo en las dependencias de su Secretaría?

—Todavía no, dijo el señor Soley Güell, cuando haya algo yo le aviso.

Luego hemos llamado a la Pagaduría Municipal, y el señor Zeledón Brenes oyó nuestra pregunta:

—Señor Zeledón: en los diarios matutinos se dice que a Ud. lo llamaron a desempeñar un empleo de Hacienda y que dejará el que hoy tiene.

—Puede usted decir, contestó Billo con su modo categórico de hablar, que eso no es exacto. Circuló el rumor de que se me llamaría a la Auditoría de Obras Públicas. Tal vez de allí proviene el error.

Sesiones extraordinarias

Mañana comienzan las sesiones extraordinarias a que ha sido convocado el Congreso Constitucional.

La primera sesión se dedicará a instalación y luego se conocerá de asuntos menudos pendientes, para entrar después al debate de los problemas serios que han sido sometidos a su consideración.

Se restableció con trasbordo

Aunque la línea férrea del Pacífico está en malas condiciones que tardará por lo menos ocho días en arreglarse, si no hay nueva tempestad lluviosa, ayer pasaron algunas pasajeros haciendo trasbordo de Orotina para allá.

En esta forma está medio restablecido el tráfico.

Suceso de sangre en el matadero

Ayer como a las cuatro de la tarde hubo una riña sangrienta en el matadero municipal. Fueron protagonistas Leonidas y Joaquín Salazar Rodríguez contra Alberto Gómez resultando éste herido de un garrotazo que le asió el primero de los adversarios y de una lesión con arma cortante del segundo.

El herido fue llevado al Hospital de San Juan de Dios.

Las tropas de Ferrera han sido derrotadas

Por telegramas llegados de San Juan del Sur Nicaragua, se sabe que las fuerzas del general Tosta derrotaron a las revolucionarias del general Ferrera en Aramecina y Santa Rosa de Copán. Ambas son plazas en que

estaba fuerte el rebelde, y si se confirma esta noticia que pudiera ser de fuente oficial de Tegucigalpa, ello indicaría el principio del fin de la empresa contra el Gobierno Provisional de Honduras.

Punibles daños en el Bosque de los Niños

En las primeras horas de la mañana de hoy se presentaron en la Gobernación los señores Fulgencio Saborío, Agente Principal de Policía de Mata Redonda y Abel Muñoz, Guarda del Bosque de los Niños, a poner la siguiente queja:

—Que todas las cercas alambradas del Bosque de los Niños haban sido cortadas y robado el alambre, y que el ganado había invadido y causado daños

serios en los cultivos de aquel lugar de recreo.

Esto ocurrió en altas horas de la noche.

Ante acción tan salvaje, el señor Gobernador Sotela inmediatamente hizo que se pusiese en conocimiento de la Dirección de Policía y de la Oficina de Investigación con el objeto de seguir la pista a los culpables y castigarlos debidamente.

Descarrilamiento en el Pacífico

RESULTO UN BREQUERO
GRAVEMENTE LESIONADO

Anoche se registró en la vía férrea al Pacífico un descarrilamiento de un tren especial que venía hacia esta ciudad. El suceso nada tiene de extraño en esta época de lluvias. La línea se afloja a tal extremo que al paso de un tren se abre a veces, ocurriendo los descarrilamientos. En el de anoche se registró un accidente: un brequero, recién entrado a trabajar, sufrió la fractura de la mano derecha. Fue trasladado anoche mismo al Hospital de San Juan de Dios, donde el doctor Soto le practicó la curación del caso.

Turno en el Zapote

Para el próximo domingo se ha preparado un turno en el distrito del Zapote a beneficio de la iglesia del lugar.

LA NOTA VESPERTINA

Leía don Aníbal la Edición Nacional de "La Tribuna" en en uno de los Bancos del Central.

—¿Qué le parece, don Aníbal?

—Magnífico, nunca he visto nada mejor y sobre todo tiene algo que es verdaderamente bueno.

—¿Qué es?

—Pues hombre, que no trae una línea ni de Borges ni de Montalbán...

Dicen que Montalbán le puso un cable a Harry Wills en los términos siguientes: "Nombre colonia te felicito. Estamos plácemes. Preparamos fiesta raza".

Ellos son machos y se entienden.

—En China la cosa está que arde.

—Es una conflagración de los demonios.

No hay duda que en China, como aquí, las compañías de seguros contra incendio han colocado millones de pólizas.

Vino Sáurez radiante de felicidad.

—Traigo un chiste para las vespertinas.

—¿Cuál es, Sáurez?

—Pues que Pipín el 15 asistió al baile de la gota de leche; y en la noche al baile de la gota de whisky!

Qué chiste: lo demás son tonterías...

Y ahora, que él se las entienda con Pipín para que no sea boca abierta...

Lo anterior explica que don Moncho Zelaya se equivocó al emprenderla contra Alejandro, don Ricardo y otros por estas notas vespertinas. Don Ramón debió emprenderla contra Sáurez.

Y que tenga cuidado Sáurez porque el otro es de pelo completo, y coterráneo de Wills.

Al negro Wills, vencedor de Firpo lo llaman la Pantera Negra de Louisiana.

—A cuál negro de los que por aquí tenemos se le podrá llamar la Pantera Negra de Costa Rica?

La cosa tupe. Se anuncia que Pochet va a fundar un periódico. No faltaba otra cosa.

Si le resulta como las calles o como la cañería no nos va a

quedar otro remedio que irnos del país.

Manolo Rodríguez está indignado por la actitud de Quirce al no presentarse a los juegos de su club en la Sabana.

Por ese motivo es que Manolo tuvo quince de las canchas.

Dicen que doña Inés Berutti salió renegando de este país. Así son las injusticias de la vida.

En cambio de doña Inés nadie reniega en este país.

Solo nos queda su recuerdo...

¿En que se parece Manolo Rodríguez después de la ida de doña Inés Berutti a ciertas niñas que se van quedando?

—A que el pobre anda ahora sin Inés y sin el retrato.

Borges está indignadísimo por que los chicos que voceaban la Edición Nacional por las calles gritaban:

—¡¡La Edición Nacional de La Tribuna... no tiene artículos de Borges!!!

En cambio, cuántas niñas lo compraron en cuanto se enteraron que llevaba la fotografía de José María de Zulueta llamado por mal nombre Antonio García.

El autor de La Nota Viperina de "La Nueva Prensa" es don Moncho Zelaya y Villegas, y por ese motivo no puede ser más viperina dicha nota.

Ranrán a salido a la defensa de los choferes oficiales.

Dice el canciller que dichos choferes no andan con los focos

encendidos, solo cuando alguien los encandila.

Dicen que a falta de pan buenas son tortas. Nosotros suponemos que Ranrán a falta de quien defender ha aptado por hacer la defensa de su chofer.

Noblesa obliga!

Nuestro colega "La Verdad" está cantando "El Relicario" del Padre Junoy. Va el colega, en su edición de hoy, por la parte aquella que dice: Pisa morena, pisa con garbo, que un relicario, que un relicario te voy a hacer. Pobre Padre Junoy, cuando "La Verdad" lo haga un relicario...

El próximo match de box se va a concertar entre Moncho Zelaya y el regidor Pochet, para que no haya discusión por el color, más o menos subido, de los boxeadores...

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORIZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ E.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

Importante proyecto de la Subsecretaría de Higiene

HAY QUE FACILITAR LA PRONTA RESOLUCION DE LOS ASUNTOS

Como tuviéramos conocimiento de que una porción de asuntos de sanidad no eran resueltos sino se metidos a largos procesos, a incidentes y dilatorias sin fin, ocurriamos a la Subsecretaría de Higiene y salud Pública donde el Dr. Núñez nos atendió con amabilidad y nos dijo respondiendo a nuestras preguntas poco más o menos lo que sigue:

—La Subsecretaría tiene en proyecto la creación de un cuerpo de cuatro inspectores de Higiene escogidos entre personas de buena preparación escolar, cultos, y entendidos en asuntos sanitarios para ser de agentes de la Subsecretaría con jurisdicción en toda la República. En ese cuerpo figurará un Agente Principal de Policía de Higiene con jurisdicción igualmente en todo el país y con atribuciones para resolver los asuntos que atañen a la higiene de una manera expedita. No hay, sin que esto enerva la crítica para nadie, la tendencia que debiera existir sobre ciertas sustancias que constituyen la base de nuestra alimentación: pan, carne y leche. Yo mismo he visitado las panaderías de la ciudad y no hay una sola en que se cumplan las disposiciones dadas en un Reglamento que hace poco la

Subsecretaría promulgo. Por mucha que fuera la preocupación de la Municipalidad por mantener las calles limpias, ello no se logra por descuido y por falta de educación de las gentes que botan papeles por todas partes, cáscaras, las basuras de las casas, etc. La cantidad de moscas, de cuyos peligros no voy a hablar, se debe en gran parte a la circunstancia de mantener descubiertos los depósitos de basura. En materia de la declaración de ruinosas y antisépticas, las casas, se tropieza con la dificultad de la falta de una autoridad que cumpla las disposiciones dadas por la Jefatura de Sanidad y que han tenido ya la confirmación de la Subsecretaría. El Cuerpo de Inspectores y al Agente Principal de Policía serían colaboradores de la Municipalidad y de las autoridades sanitarias.

Se nota en el espíritu de las palabras del Dr. Núñez no el deseo de censurar a ninguna persona o corporación sino el anhelo de terminar con el cúmulo de inconvenientes que se oponen a la pronta resolución de los asuntos de sanidad, y al incumplimiento de las leyes y reglamentos sobre la materia.

Falleció repentinamente mientras trabajaba

Ayer a las 12.30 horas falleció repentinamente en los talleres de la Northern Railway Co, mientras trabajaba, Rafael Vargas, de unos 50 años de edad y vecino de Guadalupe, donde tiene familia.

Vargas había estado domiciliado en Zarco, de donde regresó hace poco. La causa del fallecimiento fue un ataque cardíaco. Se le trasladó al Hospital de San Juan de Dios para los efectos legales.

Nueva cantina "La Lonja"

En la Avenida Central, frente al Banco de Costa Rica, en un local elegantísimo y con mobiliario moderno, ha sido nuevamente abierta al público la cantina "La Lonja", propiedad del caballero español don Guillermo Alonso. Causa verdadera satisfacción el empeño tomado por el dueño de ese establecimiento en dotarlo de todas las comodidades apetecibles, que re-

sultan en beneficio de la numerosa clientela del mismo. Según nos aseguró el señor Alonso, dentro de pocos días establecerá un completo servicio de café y té, mejora ésta que hará de los salones de "La Lonja" los preferidos por las personas de buen gusto. Nosotros felicitamos de todas veras al propietario de dicha cantina y le deseamos el más completo éxito en su negocio.

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES
CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE
DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE
LADO NORTE DE LA CATEDRAL
TELEFONO 91 N

Ante la queja de los limpiabotas

Ante la queja de los limpiabotas por la disminución de sus ganancias con el método impuesto que restringe su libertad de comercio, en nombre la moral, se les ha contestado que aun faltan detalles de reglamen-

tación que una vez ejecutados les facilitarán y multiplicarán su labor y sus entradas. Parece que se piensa en el establecimiento de puestos públicos de lustradores en la forma de casetas ad hoc.

Un diario parisiense acusa a España de ser ahora un arsenal de Alemania

ALEGA QUE EN LOS ASTILLEROS ESPAÑOLES SE ESTAN FABRICANDO ARMAMENTOS Y MUNICIONES PARA USO DE LOS ALEMANES

El diario parisiense "Le Matin" ha lanzado una especie que ha causado sensación en los círculos patrióticos y consiste en asegurar que Alemania está convirtiendo a España en un arsenal para la construcción de armamentos y municiones que se preparan a usar en el futuro los alemanes. En su relación el diario en cuestión asegura que capitalistas alemanes, especialmente los Krupp, han comprado ya compañías enteras de navegación españolas, empresas industriales y muelles con el propósito de armar a Alemania en el futuro.

La consecuencia inmediata de las compañías alemanas—agrega—de venir a ser españolas en virtud de la ley vigente, es que tienen la ventaja de las tarifas protectoras españolas.

Así, los mercados peninsulares estarían cerrados a los productos químicos y metálicos franceses, ingleses y norteamericanos. "En el futuro—continúa el diario de París—debemos negociar tratados comerciales españoles con los alemanes. Los productos se presentan como es paños, de manera que ellos pueden obtener el beneficio pactado en los tratados comerciales con la Argentina y otras repúblicas americanas".

"Le Matin", para apoyar sus elucubraciones, publica una carta que tiene el propósito de revelar que las compañías alemanas en España están manufacturando artillería de grueso calibre y municiones que han de ser entregadas a Alemania en una fecha posterior.

Arreglo de las tarifas de tranvía

Se quiere oír la opinión de la prensa

El señor Gobernador Sotela estudia los últimos detalles del contrato que firmará ad-referendum con la empresa del tranvía para la modificación de las tarifas. Se piensa suprimir el servicio del mercado y hacer sólo viajes completos de modo que pague lo mismo por ejemplo el que viene de San Pedro a la Sabana, que el que hace sólo una carrera del Balcón de Europa al Siglo Nuevo.

Otros piensan que deberían dividirse las carreras por secciones y que cada una pagara según la longitud que recorriera. Acerca de esto el regidor Hernández manifestó que la Prensa debiera tomar participación a fin de que se externara la opinión pública y definir el caso paralelamente a los intereses de la compañía.

Anúnciese en este Diario

EL MEJOR HOTEL PARA USTED

EL METROPOLI

LA MEJOR CANTINA CANTINA PARA TODOS

La Cantina Central

TELEFONO 861

Simpática fiesta

en Ulloa de Flores

En el distrito de Ulloa de la provincia de Heredia se efectuó el domingo una interesante fiesta con motivo de la Independencia. La señorita Natividad Chaves, directora de la escuela, puso todo su entusiasmo y em-

peño porque la fiesta fuera un éxito como resultó. Hace muchos años que allí no se ve una fiesta de esta naturaleza, y de allí que el pueblo esté altamente satisfecho de aquella señorita.

Depósito "El Líbano"

DE ARTURO VOLIO J.

SURTIDO COMPLETO

LOS PRECIOS MAS BAJOS EN PLAZA

de las mejores maderas para construcción

100 varas al Sur del Palacio de Justicia. — Tel. 799

0.15

Esto es lo único que usted tiene que pagar por los:

Cigarrillos LIBERTY

Los más populares en Costa Rica

Guarde las cajetillas vacías y obtenga un juego completo de BAÑISTAS

LOS PELIGROS DE LA INFANCIA

Durante los años infantiles es cuando las criaturas son más susceptibles de adquirir catarro, crup, difteria, bronquitis, pulmonía y tantos otros males.



Las madres precavidas siempre tienen a la mano una provisión de Musterole. A los primeros síntomas, una fricción de este ungüento maravilloso en la espalda, el pecho y la garganta evitará la enfermedad.

MUSTEROLE es una pomada blanqueca, a base de aceite de mostaza. Se envasa en pomos y pequeños tubos. Mucho mejor que un sinapismo.



Hurto

Fue detenido por la policía Carlos Manuel Jiménez, acusado de haber hurtado una cantidad de latas de conservas al señor Enrique Saborío.

LUCKY STRIKE ESTÁ TOSTADO

INTRODUCIENDO

EL NUEVO

PAQUETE

EL MAS POPULAR DE LOS CIGARRILLOS IMPORTADOS EN COSTA RICA

BUENO PARA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

AHORA SE VENDEN A RAZON DE \$0.70 EL PAQUETE



“Cambie el cigarrillo que nunca cambia”

GRATIS — GRATIS — GRATIS

UN LIBRITO DE FOSFOROS CON CADA PAQUETE

LUCKY STRIKE ESTÁ TOSTADO

Lo que dicen los diarios de la mañana

LA TRIBUNA.—Hay grandes daños causados por el temporal en la zona del Pacífico.

—Los bailes en el Club Internacional.

—De la revolución de Honduras, trae un manifiesto del general Ferrera, el del partido nacional apoyando al gobierno y algunos detalles del proceso de la rebeldía de Ferrera y su salida de Tegucigalpa.

—Crónica detallada de la Procesión de la Salud.

—Los juicios de la prensa respecto a la Edición Nacional de “La Tribuna”, lanzada al público el 15 de los corrientes.

—Aumenta el comercio de los artículos introducidos clandestinamente.

—Como nota política trae el rumor de una posible reunión de diputados e chandistas.

—Fallecimiento de la señora Eloísa Sáenz González.

—Fallecimiento de don Manuel Muñoz.

—Comienza a recibirse el detalle de las subvenciones a los empleados públicos, enviadas por ellos mismos.

—El público protestó en la función del domingo en el Teatro Moderno por el engaño que se le hizo con una mala película y salió indignado del recinto.

—Con motivo del homenaje que se hizo en Cartago a Mario Sancho, “El Día” de San Salvador lo da por fallecido.

—Ha desaparecido una suma girada por el Gobierno a favor de un comerciante chino.

—Declaraciones de Mr. Minor C. Keith sobre el ramal de Costa Rica en el trazado del Ferrocarril Panamericano.

—Apareció un chino sin la documentación necesaria y se cree que sea de los desembarcados fraudulentamente en Caldera.

—Froylán Turcios está preso en Tegucigalpa.

LA OPINION.—Mañana se reanudan las labores parlamentarias.

—Francia negociará con España e Inglaterra para resolver el problema militar en Asia.

—Pochet dará a luz un periódico en el que se defenderá de los cargos que se le hacen.

—Crónica del baile en el Club Internacional en celebración del aniversario de nuestra Independencia.

—Crónica del baile de La Gota de Leche en los salones del Club Internacional.

—La recepción ofrecida por el señor Presidente de la República en la tarde del 15.

—Grandes derrumbes en el Pacífico. El puente de la Barranca fue barrido por las corrientes.

—Dio buen resultado la Procesión de la Salud.

—Se critica el haber suspendido la sanción que se había establecido contra el capitán del vapor “San Juan” por el contrabando de chinos.

—En su editorial contesta al señor Ministro de Hacienda su carta de once de los corrientes.

—El señor Gobernador desea oír opiniones sobre el tráfico de la Avenida Central.

—Exhibición de productos de las fértiles tierras de Patria.

DIARIO DE COSTA RICA.—Detalles de la celebración del Día de la Patria.

—En Cuba fue capturado un cargamento de armas que iba para Honduras.

—Las ventajas que se obtendrán con la instalación de las estaciones inalámbricas en Guatemala y Costa Rica.

—Ya fue publicado hoy el proyecto de ley enviado por el Ejecutivo al Congreso, sobre monopolio de contratos de seguros.

—La recepción del 15 de setiembre en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Ayer hizo el Gobierno la adjudicación de casas baratas.

—Grandes lavados y derrumbes en la vía del Pacífico.

—El matadero tendrá agua del Tiribí.

HIERRO PARA TECHOS

Y PARA TABIQUES, IMITACION TABLILLA TELA METALICA, CUMBRERAS Y CEMENTO

ALMACEN DE

fel. 198. Ap. 614

Tomás Fernández

Maderas del Pacífico

CUALQUIER DIMENSION EN GUAYACAN, MARIA, CEDRO, GENIZARO

DONDE

FERNANDO CASTRO

Las negociaciones petroleras que se están tratando de llevar a cabo

Excesivamente dice “La Tribuna” en fuertes empresas petroleras europeas, con intereses en varios países americanos.

La opción otorgada por la Hidrocarburos del Pacífico es de carácter convencional, ya que no tendrá efecto legal si en un lapso de noventa días la Gulf Oil Co. no envía geólogos a hacer los estudios correspondientes en los terrenos de la concesión.

Por otra parte, esa Compañía Petrolera Nacional tiene pendiente otra negociación con otra empresa norteamericana, que también muestra interés por adquirir aquella concesión, y la cual tuvo aquí un delegado especial tratando del negocio.

La campaña municipal en Alajuela

En Alajuela se está agitando la campaña por la política local.

Hay algunos regidores que han perdido su calidad de tales y en consecuencia se ha pedido al Poder Ejecutivo que convoque a elecciones, por no haber número suficiente para poder celebrar sesiones y estar acéfala aquella Corporación Municipal.

El Ejecutivo convocará para fecha próxima para esas elecciones; y por ese motivo los elementos que se interesan por esa clase de asuntos, han estado agitando la opinión pública en aquella ciudad.

Se había proyectado verificar una reunión de personas influyentes en casa de don Rafael Aguilar, la que no se pudo verificar a causa de la lluvia.

Convocó para esa reunión el señor don Luis Antonio Soto.

La reunión se verificará el próximo domingo.

El partido republicano de aquella ciudad se está organizando para librar la batalla de esa elección municipal.

Opportunamente informaremos del resultado de esas gestiones de la política local alajuelense.

Vinieron los últimos pasajeros

Ayer por la vía de Puntarenas llegaron de Panamá los últimos pasajeros que fueron sometidos a cuarentena, procedentes del Norte. A los que no venían en buenas condiciones económicas no se les cobró el pasaje de Panamá para nuestro puerto, no obstante que no hay ley que obligue a las compañías a proceder así.

EL DIPUTADO ODIÓ VA AL CONGRESO

A las sesiones extraordinarias que comienzan mañana asistirá el diputado Lic. don Emiliano Odio en virtud de la rectificación que al pacto primitivo con el diputado don Juan Romagosa introdujo el tribunal de honor que juzgó las diferencias que surgieron entre ambos representantes puntarenenses. Me diante esa rectificación las sesiones extraordinarias corresponden al diputado Odio y los honorarios del receso por mitades.

Almacén Madrigal

TELEFONO 271 — APARTADO 1009

MERCADERIAS EN GENERAL A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Atropelló a una vaca

Ayer como a las diez de la noche el tranvía que venía de Guadalupe atropelló y le quebró una pata a una vaca que se cree sea del señor Francisco U...

LA JOYERIA Y PLATERIA

de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

Anúnciese en este Diario

\$ 115.00 VALEN LOS \$ 115.00

ACUMULADORES

U. S. L.

Acaban de llegar a

COSTA RICA MOTOR COMPANY

Tome  **CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA**

MOVIMIENTO DIARIO

VISTAS PARA EL VIERNES
SALA PRIMERA
SALA SEGUNDA
CASACION
NACIMIENTOS
SALIDAS

Si Ud. necesita FLORES, CORONAS, etc.
LLAME AL TELEFONO No. 172
QUE ES EL DE LA
Jardinería "La Camelia"
FRANCISCO AVILA

AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE

Stretton

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

PASTA DENTIFRICA "PEBECO"
Jabón para Tocador "Cristóbal"

La mejor y más económica
Delicioso: Igual al "Reuter"
Artículos alemanes de la mejor calidad
Agente distribuidor O. GOMMERT
Se vende en todas las Boticas.

Advertisement for LEMULSION DE SCOTT featuring an image of a child and text: "Dígale a su Mamá que le dé Emulsión de Scott"...

Octavio A. Silva Dentista Americano

Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.

Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea

Un empresario americano opina acerca de las maderas de Costa Rica

Estuvo hace pocos días entre nosotros un distinguido empresario norteamericano, quien pretendía establecerse en Costa Rica con una gran empresa de maderas. Visitó dicho empresario varias de las más ricas regiones madereras, y algunos de los principales aserraderos del país, quedando gratamente impresionado del adelanto y perfección de tales instituciones. Poco antes de marcharse nos entrevistamos con él y dijimos entre otras cosas: "Probablemente volveré a Costa Rica, en donde la compañía que represento invertirá en algunas empresas varios millones de dólares; voy admirado de la feracidad de los bosques costarricenses y maravillado de los magníficos aserraderos instalados en varias partes. "En la capital encontré un gran depósito con un surtido completo de maderas de todas calidades y dimensiones: ahí vi alfajillas magníficas, soberbios gigantones de maderas casi impenetrables para el hierro; preciosas tablillas y tabloncillo perfectamente cepillados y machihembrados; tablas de cedro y caoba magníficas. En fin, un surtido completo de maderas. Y después, unos precios verdaderamente al alcance de todos. "Si yo tuviera que construir una casa en Costa Rica, añadiré el simpático machito, créame, sólo en ese depósito compraría la madera". Después nos manifestó que el depósito de maderas a que se refería es el de Struck y Alvarado.

Actualidad Deportiva
POR MAX T. BAIR

A las 20 horas de hoy y en el local de costumbre debe reunirse la Directiva de la Liga Nacional de Foot-Ball. Ojalá los señores miembros dejen a un lado el miedo al agua y se acerquen a fin de resolver tanto asunto como hay pendiente.

Hay que recordar que en la semana pasada no hubo reunión y de consiguiente el trabajo de hoy es doble.

"DEPORTES"

Circuló ayer como de costumbre, llevando a los lectores todas las noticias más importantes de la semana y del domingo.

EL INTERESANTE PARTIDO DEL DOMINGO

A las 10.30 horas, en la ciudad de Heredia, se efectuará la partida más interesante del día. Se trata del encuentro de primeras divisiones entre los clubs Sociedad Gimnástica Española y Herediano.

Como recordarán nuestros lectores, en el encuentro anterior el Herediano venció por 4 tantos a cero. Ahora la Gimnástica procurará la revancha. Muchas personas de esta ciudad se preparan para marchar a la ciudad de Heredia a presenciar esta partida.

EL CONCURSO ATLETICO

Posiblemente esta noche resuelva la Directiva de la Liga

Nacional de Foot-Ball acerca de si se celebra o no el concurso atlético el próximo 12 de octubre.

Lo natural es que se llevaran a cabo algunas pruebas ese día, pero únicamente como preliminares para la olimpiada y que se organice en forma para fin de año.

PARTICIPANDO EN UNA ENCUESTA

Aun cuando a nosotros no se nos ha tomado parecer, estamos dispuestos a intervenir en la encuesta que ha promovido la revista "Deportes". Nos mueve a esto la respuesta del señor Charles White, que estimamos tan cuerda como considera este señor la del señor Garrón.

En esta virtud, si los señores directores de "Deportes" dan espacio en su simpática revista, le enviaremos nuestra respuesta, siempre con el derecho de darle publicidad nosotros también.

BASKET-BALL

Parece que la Sociedad Gimnástica Española ya no ingresará en el campeonato de basket ball. Para solicitar su ingreso contó con otros elementos que van partir para otros centros, y de allí su nueva resolución de no ingresar. Es decir, sin elementos no es posible ingresar a un campeonato, y en esto hace bien.

— GRAN OPORTUNIDAD —

La Tienda Mil Colores

— OFRECE —

UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPÓN para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones. El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS ENRIQUE YANKELEWITZ

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS: - -

MAS DE LA MITAD

de la factura de 1000 frazadas se ha realizado desde el martes pasado

AUNQUE NO COMPRE

VEALAS

Tienda Romero

González Hnos.

La Industria Francesa

CORBATAS. Esta semana se venden las últimas novedades recibidas de París a precios increíbles. Corbatas de 7, 8 y 10 colones en cualquier tienda serán sacrificadas a ₡ 4.00 en la Industria Francesa.